

平戸の新星 第4回

校内で広がる

ボランティアの輪



校舎前の花壇の花に水やりをする2人。「花がしおれていると、皆の元気が出ないので、水やりをしています」と話す裕斗さん(左)。

全校生徒33人の大島小学校で、花壇の花に水やりをしている兄弟の姿があります。今回は、大島小学校6年生の末吉裕斗さんと5年生の優仁さんを紹介합니다。

「きれいな花を見て、友達や先生が元気になってくれたらうれしい。掃除をしてすっきりした道やお世話している花が咲くと、やってよかったなと思います」と笑顔を見せる裕斗さん。弟の優仁さんも「友達や先生から『ありがと』『や』きれいになったね」と言われることが嬉しくて続いています」と話してくれました。

平山教頭先生は「何か困ることがあっても、2人に相談するといつも助けてくれるんです」と頼りにしている様子。最近では、2人の姿を見て、他の生徒も一緒に手伝ってくれるようになったそうです。心優しい2人の活動によって、大島小学校では、少しずつボランティアの輪が広がっています。



大島小学校
6年 末吉 裕斗さん(右)
(大島村)
5年 末吉 優仁さん(左)
(大島村)

「たくさん学び大きく育ってほしい」

学校や地域などの支えが、子どもたちの成長を後押ししてくれていると思います。これからもたくさん学び、大きく育ってくれることを家族みんなで願っています。

父 一彦さん

”つんの一で” 秋の味覚を堪能

問 商工物産課商工新産業班 ☎22-9141



10月22日、23日に平戸城下旧町地区一帯で「平戸くんち城下”つんの一で”祭」が開催されました。

このイベントは、商店街を会場に平戸の秋の味覚を楽しんでもらおうと、平戸商工会議所などで作る実行委員会が企画し、今年で2回目の開催となりました。商店街の露店では、平戸牛串やサバサンド、ウチワエビの炊き込みご飯など平戸の特産品を使用したオリジナルメニューが並び、買い求める人たちが賑わいました。ステージイベントでは、平戸神楽や田助ハイヤ節などのほか、市内外で活動するグループによるダンスやよさこいなども披露され、会場は大いに盛り上がりました。また、グルメの他にも射的や輪投げなどを出店する店舗もあり、子どもたちが楽しんでいる姿が見られました。

2日間を通して、約9,000人が来場し、平戸の秋のグルメを堪能していました。

P 2	目次・”つんの一で”秋の味覚を堪能・人口の動き・交通事故件数・火災救急件数
P 3	平戸の新星
P 4~7	特集 ゼロカーボンシティひらどの実現へ
P 8~9	叙勲および各種表彰者
P 10~17	平戸の財政状況
P 18	大地のめぐみ・アンテナショップオープン
P 19	平戸城下ナイトミュージアム
P 20	そうだ図書館へ行こう
P 21	まちづくり協議会紹介・「古写真」から見る平戸の記憶遺産
P 22	高齢者通いの場
P 23	消費生活センター・国際交流員の日記
P 24~25	子育て・健康応援コーナー
P 26~30	見逃せない情報がココに(お知らせ)
P 31	暮らしに役立つ情報がここにも(お知らせ)
P 32~33	まちのできごと
P 34	うぶ声&おくやみ・TownTopic
P 35	ハッピーバースデー
P 36	カレンダー

人口の動き

()は、前月との比較
令和4年11月1日現在

■総人口	29,268人(-79人)	■平戸地区	16,861人(-37人)
■男性	13,884人(-36人)	北部地区	10,020人(-10人)
■女性	15,384人(-43人)	中部地区	3,273人(-24人)
■世帯数	13,766戸(-23戸)	南部地区	3,568人(-3人)
問 市民課戸籍住民班 ☎22-9123		■生月地区	4,801人(-19人)
		■田平地区	6,657人(-21人)
		■大島地区	949人(-2人)

交通事故件数

令和4年10月末現在

■件数	36件(35件)
■死者	3人(0人)
■負傷者	46人(43人)

※()内は昨年同期

問 総務課危機管理班 ☎22-9101

火災救急件数

令和4年10月末現在

■火災	31件(28件)
■救急	1,484件(1,294件)

※()内は昨年同期

問 消防本部予防課 ☎22-3167